

## **Samedi, une chasse aux œufs solidaire dans le jardin de l'Hôtel de Ville**

Samedi 26 mars à 12h45, Jardin de la Nueve (4e)

**Dominique Versini, adjointe à la Maire, ouvrira samedi une grande « Chasse aux œufs solidaires » dans le jardin de l'Hôtel de Ville, organisée par le Secours Populaire et Jeunes Solidaires, avec le soutien de la Confédération des Chocolatiers et Confiseurs de France. Elle réunira 75 enfants accompagnés par ces associations et par l'Aide sociale à l'enfance.**

A l'initiative de Dominique Versini et d'Olivia Polski, Paris s'engage pour que les familles aux revenus modestes puissent passer un moment convivial pendant le week-end de Pâques. Samedi, 75 enfants accompagnés par le Secours Populaire, Jeunes Solidaires et l'Aide sociale à l'enfance seront accueillis pour un événement inédit à l'Hôtel de Ville.

Ils auront l'occasion de se divertir toute l'après-midi, grâce aux animations proposées par les Jeunes Solidaires. Ils participeront à des ateliers autour des droits de l'enfant, chercheront les œufs cachés dans le jardin, visiteront les salons de l'Hotel de Ville et recevront un goûter chocolaté au sein du Pavillon Circulaire installé sur le Parvis.

L'association « Jeunes Solidaires » rassemble des jeunes de 12 à 17 ans qui réalisent des actions de solidarité dans leurs quartiers, dans des associations reconnues pour leur sérieux et leur engagement quotidien auprès des personnes vulnérables ou en exclusion.

Cette opération bénéficie du soutien de la Confédération des Chocolatiers et Confiseurs de France, qui offrira à cette occasion une centaine de ballotins de chocolat qui seront distribués aux enfants. Olivia Polski et Dominique Versini, remercient chaleureusement les artisans-chocolatiers parisiens pour « leur savoir-faire exceptionnel, leur générosité et leur implication au quotidien auprès des petits comme des grands gourmands » !

Le lendemain, le Secours Populaire organisera sa traditionnelle chasse aux œufs, sur le Champ de Mars (7e).

Le jardin de l'Hôtel de Ville fût jusqu'en 2001 une dépendance de la résidence du Maire de Paris. Anne Hidalgo a décidé au début de sa mandature de l'ouvrir au public. En 2015, à l'occasion de

la visite d'Etat en France du Roi et de la Reine d'Espagne, elle lui a donné le nom de Jardin de la Nueve, en hommage aux Républicains espagnols qui participèrent à la Libération de Paris.

**Personnalité présentes :**

- Dominique Versini, adjointe à la Maire de Paris, en charge de la solidarité, de la famille, de la petite enfance, de la protection de l'enfance, de la lutte contre l'exclusion, des personnes âgées

**Date et lieu :**

Samedi 26 mars à 12h45, Jardin de la Nueve (4e)

**Contact presse :** Alison Hadjez / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61